
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Nomaden sind Menschen, die nicht an einem festen  wohnen.

Sie ziehen von einer Gegend zur andern.

Man sagt: Sie sind nicht sesshaft.

Manche  halten Vieh.

Sie wandern mit ihren Herden dorthin,

wo es Futter für die  gibt.

Andere Nomaden sind Arbeiter oder Handwerker.

Sie leben immer dort, wo sie gerade  #nden.

Viele Nomaden leben in Zelten und nehmen a%es mit, was sie besitzen.

Manche fahren und leben auch in .

Das passt oft nicht immer zum modernen Leben:

Für Kinder von Nomaden ist es schwierig,

eine  zu besuchen.

Außerdem emp#nden viele Menschen Misstrauen gegenüber Nomaden.

Die Nomaden kommen oft aus anderen .

Sie haben ihre eigenen Regeln und ihre eigene .
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